

BAB 3 METODE PELAKSANAAN

Dalam pelaksanaan program pelatihan ini, tim lbM telah melakukan penyusunan rencana metode yang akan dilakukan selama proses awal sosialisasi dan rencana selama kegiatan berlangsung. Adapun dalam sosialisasi awal, tim lbM terlebih dahulu mengundang petani tembakau Desa Tegalgede Kecamatan Summersari untuk mensosialisasikan kegiatan yang akan dilangsungkan. Dalam sosialisasi awal, tim lbM memiliki tujuan agar terjadi komunikasi timbal balik tentang bagaimana cara yang efektif untuk mengajak petani tembakau Desa Tegalgede Kecamatan Summersari ikut serta dalam kegiatan ini serta untuk mengetahui karakteristik para masyarakat di desa tersebut. Kegiatan pelatihan menggunakan Metode Training of Trainer (TOT) dengan cara pemberian materi melalui ceramah, kemudian dilanjutkan dengan praktik langsung oleh para petani tembakau. Cara ini dianggap efektif karena transfer pengetahuan yang diperoleh selama pelatihan akan lebih tersampaikan dengan baik jika peserta pelatihan itu sendiri yang menyampaikannya dan merasa bahwa kegiatan pelatihan tersebut bermanfaat bagi mereka.

A. Rincian Kegiatan Pelatihan :

Dalam kegiatan pelatihan ini, tim lbM membagi petani tembakau menjadi 2 kelompok. Tujuan dari pengelompokan ini adalah agar kinerja mereka lebih mudah jika dilakukan dengan anggota yang sudah dikenal dengan baik, selain itu diharapkan agar jika nantinya mereka akan menumbuhkan kembangkan usaha ini di desa mereka, mereka dapat bekerja sama mengelola usaha pengolahan daun tembakau sortiran menjadi minyak tembakau. Instrumen pelaksanaan masing-masing kelompok tersebut diberikan sama proporsinya, sehingga memudahkan mereka untuk melakukan kegiatan. Setiap peserta pelatihan juga diharuskan untuk mengaplikasikan materi yang sudah diberikan tim lbM. Semua peserta ikut terlibat dan masing-masing kelompok melakukan pembagian kerja sendiri di dalam kelompoknya.

Berikut akan disajikan tabel metodologi pelaksanaan kegiatan :

Tabel 2 Metodologi pelaksanaan kegiatan

No	Materi	Metode	Evaluasi	Alokasi Waktu
1.	Penyuluhan mengenai kegunaan daun tembakau	Ceramah	Tanya jawab	1x60 menit
2.	Pelatihan pembuatan	Ceramah dan	Tanya jawab	3x60 menit

	minyak tembakau	Praktek		
--	-----------------	---------	--	--